



Apple cuestiona la descripción de Google sobre un ataque con malware en los iPhone

Apple Inc. disputó el informe reciente de Google sobre un ataque de malware de iPhone descrito como un ataque «*en masa*» por el gigante de la tecnología.

Google dijo el viernes que el ataque, que utilizaba malware para afectar a los usuarios de iPhone que visitaban ciertos sitios web, se limitaba a «*menos de una docena de sitios web*». La compañía también confirmó que el ataque estaba dirigido a los musulmanes uigures, en una comunidad en China.

Apple afirmó que la publicación de Google la semana pasada sobre sus hallazgos se produjo seis meses después de que se reparó el problema en iOS, el sistema operativo iPhone y iPad, y agregó que los ataques estuvieron en su lugar durante «*aproximadamente dos meses, no dos años como lo implica Google*».

Después, el viernes, Google de Alphabet Inc. respondió a la declaración de Apple diciendo que respalda «*nuestra investigación en profundidad*».

El proyecto titulado «Project Zero», «*publica una investigación técnica que está diseñada para avanzar en la comprensión de las vulnerabilidades de seguridad, lo que conduce a mejores estrategias defensivas*», dijo Google en un comunicado. «*Seguirá trabajando con Apple y otras compañías líderes para ayudar a mantener a las personas seguras en línea*».